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Ata de Reunião Extraordinária do Comitê de Infraestrutura, 1 

Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da 2 

Universidade Federal de Sergipe (UFS). 3 

Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às catorze horas, na sala de 4 

reuniões do Gabinete da Reitoria reuniu-se, em caráter extraordinário, o Comitê de Infraestrutura, 5 

Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da Universidade Federal de Sergipe (UFS), sob a 6 

Presidência do Vice-Reitor, Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos, conforme estabelecido na Portaria nº 7 

1278/2021/GR. A reunião foi acompanhada pelos seguintes membros deste Comitê: Kleber Fernandes 8 

Oliveira, Superintendente de Indicadores de Desempenho Institucional (SIDI); Jodnes Sobreira Vieira, 9 

Superintendente de Serviços de Infraestrutura (INFRAUFS); Marcos José Ribeiro Barrêto, Chefe do 10 

Departamento de Logística e Segurança (DELSEG); Genésio Tâmara Ribeiro, Chefe do Departamento 11 

de Logística e Segurança (DELSEG); Júlio César Oliveira Santana, Diretor de Projetos e Estruturas 12 

Físicas (DOFIS); Erick Silva Sá, Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais e Renováveis 13 

(DIGEN); Ulysses de Brito Cruz, representante da Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN); 14 

Milthon Serna Silva, representante da Assessoria do Reitor; e Marcelo Alves Mendes, Presidente do 15 

Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas (PRAINCLUIR). Ausência Justificada: Jorge 16 

Antônio Vieira Gonçalves, Chefe da Divisão de Projetos e Orçamentos (DIPRO). 17 

O prof. Rosalvo iniciou os trabalhos, dando as boas-vindas e agradecendo a todos(as) pela presença. 18 

Ato contínuo, passou a leitura da pauta única da reunião, conforme convocação, sendo deliberado o 19 

que segue. 20 

1. Discussão e aprovação de critérios para ordem de prioridade das demandas de projeto de 21 

arquitetura e engenharia de construção inicial ou reforma de grande porte, conforme demandas 22 

inscritas no Edital 01/2022/DOFIS e outras prioridades estruturais e do PDI da instituição: 23 

Prof. Rosalvo explicou a necessidade de convocar reunião extraordinária para iniciar as deliberações 24 

relacionadas ao tema em pauta, considerando o atendimento aos prazos do cronograma que envolve o 25 

Edital 01/2022/DOFIS e demais questões, como o PAC 2023. Com a palavra, Júlio relatou os pontos 26 

mais relevantes do referido edital e a necessidade de planejamento quanto às prioridades das demandas 27 

referentes aos projetos de obras estruturais e de médio e grande porte da Universidade. Após os debates 28 

e esclarecimentos levantados pelos presentes, o prof. Rosalvo propôs definirem três ordens de 29 

classificação como critérios: 1ª classificação - conforme definida no Edital 01/2022/DOFIS, 30 

considerando demandas classificadas e desclassificadas, a serem analisadas pelos membros do DOFIS 31 

e INFRAUFS, com prazo de 24/03/2022; na segunda fase, os membros do Comitê analisam a planilha 32 

de demandas classificadas na fase anterior, incluindo também as demandas de problemas estruturais 33 

do levantamento  feito pelo DOFIS e as demandas obras previstas no PDI 2021-2025, tendo por método 34 

de classificação a matriz GUT (Gravidade, Urgência e Tendência). A terceira fase envolveria a análise 35 

conjunta dos membros do Comitê para deliberação da planilha final do planejamento de prioridades 36 

das demandas dos projetos de obras estruturais e de médio e grande porte da Universidade. Após a 37 

deliberação do comitê, as demandas serão enviadas ao GR para apreciação junto à PROPLAN para 38 

avaliação da capacidade de atendimento em decorrência da disponibilidade de recursos financeiros. 39 

Após apreciação e decisão do GR e PROPLAN, as demandas serão incluídas no PAC. Júlio questionou 40 

qual seria a melhor forma de comunicar os participantes sobre o resultado do processo seletivo, se por 41 

memorando ou dentro do próprio processo, uma vez que consta no mapeamento do processo a 42 
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devolutiva ao setor demandante se a solicitação foi acatada ou negada. Prof. Rosalvo comentou que a 43 

comunicação deveria ser feita, mediante deliberação do Comitê quando o resultado estivesse 44 

consolidado. A proposição da metodologia de trabalho foi aprovada pelos membros presentes. 45 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Comitê, prof. Rosalvo Santos, agradeceu o 46 

comparecimento de todos(as) e declarou encerrada a reunião. E para constar, eu, Anicleide Pereira da 47 

Silva, assessora do vice-reitor, lavrei a presente ata, que, achada conforme e aprovada em reunião, 48 

segue assinada pelos membros.  49 

Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 22 de março de 2022. 50 

 51 
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Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos 53 

Vice-Reitor da UFS e Presidente do Comitê 54 

 55 

Kleber Fernandes Oliveira 56 

Superintendente de Indicadores de Desempenho Institucional (SIDI) 57 

 58 

Jodnes Sobreira Vieira 59 

Superintendente de Serviços de Infraestrutura (INFRAUFS)  60 

 61 

Marcos José Ribeiro Barrêto 62 

Chefe do Departamento de Logística e Segurança (DELSEG) 63 

 64 

Genésio Tâmara Ribeiro 65 

Chefe do Departamento de Logística e Segurança (DELSEG) 66 

 67 

Júlio César Oliveira Santana 68 

Diretor de Projetos e Estruturas Físicas (DOFIS) 69 

 70 

Erick Silva Sá 71 

Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais e Renováveis (DIGEN) 72 

 73 

Milthon Serna Silva 74 

Representante da Área de Energia 75 

 76 

Ulysses de Brito Cruz 77 

Representante da Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN) 78 

 79 

Marcelo Alves Mendes 80 

Presidente do Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas (PRAINCLUIR) 81 

Aprovada em reunião presencial de: 05/09/2022. 82 


